



『自然の美しさを知り大切にすることを育みましょう』

夏の暑さもおさまり、大分秋らしくなりました。時折、吹く風も涼しく、虫の音色とともに秋の深まりを知らせてくれています。園庭では、子ども達が運動会の練習を頑張っている姿が見られ、同じ目的に向かって励まし合う姿に目を細めております。園の一角に細々と立っている桜の木もそんな子ども達を温かく見守ってくれています。春には可愛らしい花を咲かせ、夏には青々とした葉を光らせ、秋には紅葉し、冬には葉が落ち…様々な変化を見せてくれます。これらの変化は、私たちの感性を反映し生活を豊かに彩る要素の一つとなっていることに気付かされます。10月はりんご狩り、芋煮会、散策など秋ならではの行事が盛り沢山。自然や味覚に触れる機会が多くあります。これらの体験を通して自然の恩恵を受けていることに感謝し、大切にすることを育んでいきたいと思えます。たまには車に頼らず、のんびり散歩も良いものですよ！

< 園長 山田 紅美子 >

衣替えの時期です。

朝晩は涼しくて、日中が蒸し暑かったり、急に気温が下がったりと一日の中で気温の変化が激しい時期です。すぐに厚着にするのではなく、少しずつ寒さに慣れていけるように長袖、長ズボン、カーディガンやベスト、羽織るものなどで調節しましょう。お子さんのタンスの中身を確認してもらい、半袖、長袖、長ズボンなど調節しやすい服の用意をお願いします。



1日(火) 開園記念の集い
5日(土) 令和6年度 運動会
7日(月) 芋掘り(ひつじ組) ※雨天時 11日
11日(金) 芋煮会(園内)・ひつじ組クッキング
(こねこ組、うさぎ組、ひつじ組はおにぎり持参です)

15日(火) サッカー教室(うさぎ・ひつじ組)
18日(金) 誕生会
22日(火) 歯科検診
23日(水) りんご狩り(うさぎ・ひつじ組) 内科検診
28日(月) サッカー交流試合(ひつじ組)
31日(木) 交通安全教室

※7~19日まで青葉学院短期大学の学生が実習をします。
※16~17日 准看護学校の学生が実習します。 よろしくお願い致します。

川渡カトリック保育園に行きます

10月の保育目標

ばんび組(0歳児) ◎秋の自然に触れながら、探索を楽しむ



ひよこ組(1歳児) ◎自然に興味を持ちながら遊ぶ

ことり組(2歳児) ◎秋の自然に興味を持ち、見たり触れたりする

こねこ組(3歳児) ◎身近な素材を使って作る楽しさを味わう



うさぎ組(4歳児) ◎秋の自然物に触れ、見たり、遊びに使いながら楽しむ

ひつじ組(5歳児) ◎秋の自然や実りに興味や関心を持ち、調べてみたり、遊びに取り入れようとする